

22 décembre - Récit 1

Chapitre 1 de l'Évangile du Verseau : La naissance de Marie.

Auguste César régnait, et Hérode Antipas était gouverneur de Jérusalem. La terre de Palestine se composait de trois provinces : la Judée, la Samarie et la Galilée.

Joachim était un maître dans la loi juive. C'était un homme riche. Il vivait à Nazareth de Galilée, et Anna, de la tribu de Juda, était sa femme. Il leur naquit un enfant, une belle fillette. Ils furent heureux et lui donnèrent le nom de Marie.

Joachim donna un festin en l'honneur de l'enfant, mais il n'invita pas les riches, les gens considérés, ni les grands. Il convoqua les pauvres, les infirmes, les boiteux et les aveugles et fit cadeau à chacun d'eux de vêtements, de nourriture et d'autres choses utiles. Il dit : Le Seigneur m'a donné cette fortune, j'en suis gérant par sa grâce. Si je ne donne rien à ses enfants alors qu'ils sont dans le besoin, il tournera ces richesses en malédiction.

Quand Marie eut trois ans, ses parents l'amènèrent à Jérusalem, et elle reçut dans le temple les bénédictions des prêtres. Le grand-prêtre était un prophète et un voyant, et lorsqu'il vit l'enfant, il dit : Cette enfant sera la mère d'un prophète honoré et d'un maître de la loi ; elle demeurera dans ce saint temple du Seigneur.

Marie demeura en effet dans le temple du Seigneur, et, Hillel, le chef du sanhédrin, lui enseigna tous les préceptes des Juifs. Les lois divines l'enchantèrent.

Quand Marie atteignit l'âge de la féminité, elle fut fiancée à Joseph, fils de Jacob et charpentier à Nazareth. Joseph était un homme droit et un pieu Essénien.